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Gosia: Buenas tardes Káal'él y gracias por concedernos esta entrevista. Y también
por la charla en audio la semana pasada! 
Dhor Káal'él: Gracias a ustedes. En perspectiva como han visto lo que hice? 
Gosia: El audio? Bien Lo que hiciste Káal'él, fue muy valiente y todos lo agradecemos
mucho. Nos dios más fuerza. Somos vuestros amigos. No solo contactos/más media
en la Tierra. Y lo hemos visto como un HOLA de vuestra parte. Hola muy especial.
Nada más cambia. 
Dhor Káal'él: Muy bien entonces. Gracias. 
Gosia: Empezamos con la entrevista? Hay bastantes preguntas y lo dividiremos en
dos partes. Primera parte hare yo, más general, y segunda, más tecnica, Robert. 
Dhor Káal'él: Sí, estoy listo. 
Gosia: Káal'él, cuantos años terrestres tienes? 
Dhor Káal'él: No sé como contestar esa pregunta. 
Gosia: Contesta de tu perspectiva. En la manera que quieres. En si mismo esto
también es un tipo de respuesta. 
Dhor Káal'él: Tengo aún menos control sobre mi edad cronológica que Swaruu,
aparento unos 21-25 (veinte y uno a veinte y cinco). Realmente tengo unos miles de
años de edad, 10000 (diez mil). No es la respuesta políticamente correcta, lo sé. 
Gosia: Como sabes que esto es lo que tienes más o menos? 10,000.... como se llega
a esta conclusion desde 5D? 
Dhor Káal'él: Solo por la suma de lo vivido, como cálculos por los saltos temporales.
Resulta imposible de calcular mi edad. Mismo problema que con Swaruu. 
Gosia: Entiendo. Alguien me dejo esta pregunta: Me gustaría mucho si puedes
preguntarle al piloto Taygeteano si se puede describir él mismo físicamente de pies a
cabeza. 
Dhor Káal'él: ¿En qué dirección? 
Gosia: La que eliges tu. 
Dhor Káal'él: Muy bien. No tengo número o medida de referencia, pero llevo unas
botas suaves negras de suela gris de unos 32 cm de largo. Tienen agujetas de
cordones tradicionales o comunes. Tengo puesto un pantalón negro de tela gruesa
pero cómoda, y una camisa del mismo color, con una camiseta gris claro adentro. 
La camisa es parte del uniforme. Llevo un emblema de las Pleiades en mi hombro
derecho y un reloj de arena en mi izquierdo. Delante tengo la ángel Suzy, como ya la
conocen. La camisa es de manga larga con dos botones en las mangas y cierres de
velcro al frente. También hay uniformes de una pieza pero no lo tengo puesto en este
momento. 
Tengo cabello largo ondulado, rubio oscuro como a unos 10 cm abajo de los
hombros. Tengo mucho cabello, en volumen. Cejas pobladas,frente grande, nariz
recta. 
Barba corta rubia con un toque rojo al frente. Ojos azul oscuro, color mar. Mido 198
cm. (ciento noventa y ocho centímetros) descalzo, o 2 metros (dos metros) con mis
botas. Peso unos 95 kg (noventa y cinco kilográmas). 
Me parezco al mítico Thor. 
Gosia: Ah ok entiendo. ¿Cual es el emblema de las Pleiades? 
Dhor Káal'él: Las nueve estrellas, fondo negro, estrellas en azul eléctrico, con una
cruz delgada de lineas largas, justo sobre Taygeta. El emblema es de tela. Pero los
hay en holograma también. 



Gosia: Todos los hombres en la nave llevan la misma ropa, ¿o hay libertad de como
vestirse? 
Dhor Káal'él: Aquí cuando no estamos haciendo nada oficial o en operaciones,
podemos vestir como queramos. 
Gosia: Porque nueve estrellas? No se dice que son siete hermanas? De donde vino
nueve? 
Dhor Káal'él: Son siete hermanas, más sus padres. Sterope, Merope, Electra, Maia,
Taygeta, Celaeno, y Alcyone. 
Sus padres: Atlas y Pleione. 
Gosia: Gracias. Iré bastante rápido con las preguntas porque hay muchas. Alguien
pregunta: Qué tipo de deporte practican en Pleiades? Los hombres. 
Dhor Káal'él: Más que nada lo que llamarían ustedes atletismo en general. 
Gosia: A que se refiere? 
Dhor Káal'él: Desarrollo de todo el cuerpo al máximo, con múltiples disciplinas.
Correr, maratón, pesas, escalada. Artes marciales también. Kenjutsu. Mi amigo aquí
agregaría competencias de carreras. Me refiero no solo a carreras a pié, me refiero a
carreras con naves pequeñas. 
Las reglas indican que deben ser de construcción casera, por los mismos pilotos. No
deben exceder 10 (diez) metros de techo de vuelo. 10 (diez) metros equivalente a
medida humana. 
Gosia: ¡Ok gracias! Ahora, aparte de lo de deportes: ¿Como se divierten los hombres
de Taygeta? 
Dhor Káal'él: El estudio y el deseo de superación personal en todos aspectos
consumen casi todo nuestro tiempo. 
El estudiar y el expandir los conocimientos explorando, ya sea normalmente o con
tecnologías, es nuestro entretenimiento. Pocas reuniones con amigos y familia, pero
también se da. 
Gosia: Pero también bailáis, escucháis la música, hacéis arte, os vais a la playa,
cosas más mundanas de este estilo? 
Dhor Káal'él: Sí. Aquí conjuntamos el estudio y el avance personal con el
entretenimiento. 
Gosia: Entendido. Y ahora, pasando más a ti mismo. ¿Qué te gusta hacer tu por
entretenamiento? ¿Cuales son tus hobbies, aparte de ser piloto? 
Dhor Káal'él: Personalmente paso mucho tiempo absorbiendo toda la información
que puedo sobre todos los temas posibles. Leo, o entro en el ordenador holográfico a
aprender algo, dependiendo de lo que me llame la atención en uno u otro día en
particular. 
También paso mucho tiempo pensando en diseños tecnológicos y como mejorar los
mecanismos existentes, a manera de ingeniería. 
Pero para mi, lo que más me mueve en ese aspecto es el conocimiento en general.
De cualquier tema por igual. 
Gosia: En 10000 (diez mil) años sientes que aún estas aprendiendo? No te has
cansado de ir absorbiendo la informacion? 
Dhor Káal'él: Solo he visto que se ha incrementado progresivamente la necesidad de
aprender más. 
Gosia: Interesante! Esta pregunta es la que se repite mucho: ¿Porque Káal'él vino a
la tierra, por diversion, ayudar o aprender? ¿Cuál es el labor de Dhor Káal'él en su
tripulación y en nuestro planeta? 
Dhor Káal'él: Mi labor es la misma de Swaruu: Preparar a la población para el retiro
de la matrix artificial 3D (tres D). Deseo lo mismo que Swaruu, prepararlos para qué
no dependan de guías externos. Prepararlos a comprender que son ellos mismos lo
que tanto anhelan encontrar espiritualmente. 
Gosia: ¿Y tienes otros conocimientos además de ser piloto? 



Dhor Káal'él: Lo que he acumulado a lo largo de mi vida. Cualquier tema. 
Gosia: Algun en especial? 
Dhor Káal'él: Misma idea de Swaruu. No favorecer ningún conocimiento o tema, pues
todo está conectado por igual. Abarcar todo, o lo más posible. 
Gosia: Tú como esencia másculina, ¿cómo ves al hombre de la tierra? ¿Cuáles son
sus virtudes y cuáles sus defectos? 
Dhor Káal'él: Veo que están confundidos en su identidad como hombres. Se les ha
programado para verse a si mismos como mujeres defectuosas. Qué solo por ser
hombres causan problemás o son la causa de problemás sociales. Confunden el ser
fuerte con el ser un bruto patán. 
No hablo por todos afortunadamente, pero se está perdiendo el concepto de hombre
fuerte protector que sabe lo que es, y así se acepta a si mismo. 
Y acepto que lo que he dicho está relacionado con agendas de control. 
Gosia: Mujeres defectuosas. ¿Podrías elaborar ese punto, Káal'él? 
Dhor Káal'él: Todos los medios por agenda de despoblación ha hecho pensar que
todo lo femenino es bueno y todo lo másculino es malo. Asociación de másculino con
el concepto de soldado o matón. 
No se debe descalificar ningún género. Se deben complementar siempre lado a lado.
Han implantado la culpa en las mentes de los hombres solo por ser hombres. Se ve
como algo anticuado, pasado de moda. Inclusive como débil. 
Gosia: Interesante punto de vista de una persona estelar. Siguiente pregunta: ¿Crees
que a pesar de pertenecer a una sociedad matriarcal y con un número abundante de
mujeres, a vosotros los hombres se os toma en consideración en la toma de
decisiones importantes? 
Dhor Káal'él: Totalmente. El ser una sociedad matriarcal, no es sinónimo de
descalificar a los hombres. Tenemos nuestro lugar como es de esperarse. 
Si bien se puede notar una clara presencia femenina en todas partes, incluyendo
aquí, solo nos da mayor identidad a nosotros, pues vemos el contraste fuerte y nos
fortalece nuestra identidad. 
Esto también por ver ue las mujeres tienen su identidad de género muy claro. 
Aunque como he dicho antes, mucho estrógeno aquí siempre. Pero lo digo como
algo positivo, pues son excelentes líderes. Eso nos permite a nosotros como
hombres dedicarnos a otras cosas más importantes que la política. En si vemos eso
como habilidad femenina, pues se necesita mucha habilidad de comunicación. 
Además de que lógicamente doy por hecho mi papel aquí, puedo agregar que por
contraste con la Tierra, aquí me permite ser yo mismo, desarrollarme con honestidad
hacía mi propia persona. Me deja muy en claro mi identidad personal. 
Gosia: Dijiste: Y nos permite a dedicarnos a otras cosas más importantes que la
política. Qué interesante punto de vista. ¿Qué son estas cosas más importantes
según tu? 
Dhor Káal'él: El expandir mi mente, mis conocimientos, sin ocuparme por el
incansable parloteo de política que trae el tener un puesto de mando. No sentimos
que nos mandan. 
Sentimos más bien que las mujeres nos han quitado un gran peso de encima, una
responsabilidad de encima al ser ellas las que mayormente están al mando de todo. 
Pero si yo o cualquier otro hombre deseamos un papel de mando, de igual manera
somos aceptados. 
Gosia: ¿Qué es lo que más te gusta de tu trabajo? 
Dhor Káal'él: La sensación de libertad y agilidad absoluta que da el pilotear una nave
de caza. El sentir que ayudo y logro afectar positivamente a mucha gente. 
Gosia: ¿Qué cosas te producen miedo? 
Dhor Káal'él: Nada me da miedo. 
Gosia: Bien. Ok, siguiente. Necesitamos algún tipo de preparación específica para



potenciar a nosotros mismos a tener el contacto. ¿Qué nos recomendarías? 
Dhor Káal'él: La clave es no tener apegos a sistemás de creencias. El ver y el
entender todo por igual, sean o no teorías o conocimientos que se contrapongan a
las nuestras. El saber tirar una idea que tengamos a favor de una mejor. 
Aprender a no depender de ninguna validación externa. Centrarse en el valor de su
propio juicio, pues es verídico. 
Gosia: ¿Y cual es tu punto de vista sobre el despertar de los humanos? ¿Qué
sentimientos tienes hacía los humanos? 
Dhor Káal'él: He aprendido a respetarlos y a comprender sus puntos de vista.
Comprendo que no todos podrán comprender aspectos más complicados de la
ascensión de conciencia. No me gusta su actitud de pleito y de pelea entre iguales.
Pero esa clase de conflictos son indicio de una gran inseguridad interna. 
Gosia: Como militar y conociendo a Asket, ¿no te hubiera gustado tomar y liberar la
tierra militarmente sin tanta diplomacía innecesaria que solo prolonga lo inevitable? 
Dhor Káal'él: No veo conveniente el desenlace militar porque es justamente lo que
desean los controladores o los regresivos ahí. Se debe dar poco a poco el despertar,
siendo los mismos humanos quienes dicten su velocidad de ascensión, tanto de
manera personal como colectiva. 
Aún así, aún queda mucho trabajo en el ámbito militar controlando los regresivos que
invasivamente intentan detener el avance de la humanidad. 
Esto signifíca que realmente no es una opción pacífica aislada. Es una acción militar
coordinada con miras a proteger a la población. Escenario militar defensivo, y todo
militar sabe que los escenarios defensivos son los más difíciles. 
Gosia: Estupenda respuesta. Siguiendo con las preguntas de nuestros seguidores,
ésta es algo interesante: Me gustaría preguntarle a nuestro amigo si alguna ves
consideraron que podría pasar con Taygeta después del despertar de la tierra, ya
que nos contaron que son pocos, y actualmente estoy seguro que hay muchos
humanos deseando encarnar en un taygeteano. ¿Si esto les podría afectar o tal vez
les beneficie el aumento de población? 
Dhor Káal'él: En si, el que muchos humanos deseen encarnar en Taygeta es algo
positivo. Los que verdaderamente lo harán son los que verdaderamente son
compatibles en frecuencia. Como ha explicado Swaruu todo es frecuencias. 
No habrá problema de sobrepoblación ya que Taygeta tiene una taza de nacimientos
en números negativos. Son bienvenidos. 
Gosia: ¿Qué ideas nos pueden dar para eliminar las creencias de escasez en la
programación mental que llevamos en el inconsciente, para reemplazarla por
creencias de abundancia? 
Dhor Káal'él: No se puede atacar el problema del pensamiento de escasez de forma
aislada. Se resuelve en conjunto a medida que se avanza en el despertar de
conciencia, más que nada de manera personal. 
Se da automáticamente el cambio de mentalidad al entender el porqué se da o se dio
esa mentalidad en un primer lugar. 
El estar conscientes del problema es un buen comienzo. Pero se debe afrontar de
manera conjunta con todo lo demás que viene con el despertar. Se resuelve al
avanzar en comprensión de la realidad en todos sentidos. 
Gosia: Gracias. La siguiente pregunta me da curiosidad como responderias. ¿Son
tan complicadas las mujeres de Taigeta como las de la Tierra? 
Dhor Káal'él: Comprendo tanto las mujeres humanas como las mujeres taygeteanas,
pero son muy diferentes en su mentalidad. 
Como se da con los hombres en la Tierra, de igual manera las mujeres están
confundidas por el mismo control mental que se le impone a la población. 
La mentalidad de la mujer terrestre es muy de prisa, como muy centrada en el reloj
biológico. La mujer de Taygeta es muy centrada en ese aspecto. La mujer de la



Tierra siempre tiene prisa para todo, pero eso no difiere de la mentalidad másculina
ahí. Me refiero a que tiene prisa en comparación con la mujer de Taygeta. 
Veo dispersas mayormente, en cuanto a su mentalidad, a las mujeres de la Tierra. Y
las mujeres de Taygeta las veo muy enfocadas, de pensamiento claro y afilado. 
Los problemás de la mujer Terrestre que he mencionado, vienen de la mano con
todos los demás problemás de la Tierra y de la sociedad, así que es comprensible
todo. Y se resolverá. 
Gosia: Dijiste que entiendes las mujeres de Taygeta como las mujeres de la Tierra.
¿Y de donde te viene tanta comprension de mujeres Terrestres exactamente? 
Dhor Káal'él: Al comprender el problema, se comprende a quienes lo sufren. 
Gosia: Interesante respuesta. Tendre que contemplarla. Y yo a pregunta añadiría
mia: ¿Son hombres Taygeteanos tan malos comunicadores como en la Tierra
(generalizando por supuesto)?
Dhor Káal'él: Las mujeres siempre han sido mejores para la comunicación en
general, incluyendo los aspectos personales. O los sentimientos. 
Pero el hombre Taygeteano también es bueno para demostrar y para comunicar
sentimientos y emociones. Generalizando. Sé que es mucho mejor que el hombre
humano, generalizando. 
Gosia: Que bien. Y son romanticos, de lo que he oido. ¿Es verdad, de tu
perspectiva? 
Dhor Káal'él: Definitivamente el hombre taygeteano es más expresivo en cuanto a los
sentimientos y a demostrarlos. Especialmente a la mujer que ama. Los sentimientos
y las emociones se ven como algo no másculino en la Tierra, y por lo tanto una
debilidad. 
En Taygeta no es así. Se enseña a entender y a abrazar las emociones, no con la
finalidad de controlarlas, sino a integrarlas como parte inseparable de nuestro ser. 
No están fuera de control porque al entender las emociones y de donde vienen, o
qué las genera, también entran en armonía. 
Para el hombre de Taygeta las emociones y los sentimientos no solo no son mal
vistos, sino que definen al hombre taygeteano y son parte de su fortaleza y lo que lo
define como hombre. 
Gosia: Me encanta esto. Muy bien. De momento el hombre Taygeteano me parece
como envisiono el hombre ideal jaja. Me queda poco tiempo creo aqui en la Tierra! 
Dhor Káal'él: ¿Que esperabas entonces? 
Gosia: Ni más ni menos. De hecho, creo que menos. Refiero aquí a mis ideas de
Pleiadianos antes de conoceros a todos. Aunque ya tenía la idea después, de las
descripciones de Swaruu y Anéeka. Sigo! Pregunta facil Káal'él. ¿Qué tipo de música
terrestre te gusta? 
Dhor Káal'él: De la Tierra me gusta la música instrumental, la clásica y también la
música fuerte o para bailar. Mismos gustos de Anéeka y de Swaruu. Solo hablo por
mi, no por los demás. 
Gosia: Ok bien. Yo también tengo gustos similares.Tres preguntas más.¿Qué te
gusta de los hmanos? 
Dhor Káal'él: Me gusta que a pesar de todo lo malo que les sucede siguen adelante.
Encontrando motivos para reír con las cosas más simples. Que pueden crear cosas
increíbles con lo que pueden encontrar tirado por los suelos. Arte de la basura y
música de cualquier cosa. 
Que aún en los peores momentos siguen adelante con un sentimiento interno de que
lo que ven en la vida no lo es todo. Siguen adelante aún con mala salud, o después
de haberlo perdido todo. Es esa fuerza interior la que admiro. 
Gosia: Sí, lo has captado tan bien! Es precisamente lo que siento y admiro de los
humanos. Tienen mucha determinación y con poco que tienen siguen adelante,
creando arte hermosa, sonriendo, tirando para adelante. Generalizando. Y por eso



quiero seguir apoyandoles. Gracias por captarlo tan bien y por apreciar a los hu
manos por eso. Dos preguntas más! Esta se repite muchissimo: ¿Has encarnado una
vez en la Tierra? 
Dhor Káal'él: Dependiendo de la definición de encarnar. Pero en si la respuesta
correcta es no.He pasado por humano, he estado abajo, he vivido abajo más de una
vez o en más de un lugar. Pero nunca encarnado. 
Gosia: ¿Con que proposito has bajado a la Tierra? 
Dhor Káal'él: Para entender desde abajo lo que sucede ahí, aunque sea
limitadamente. Por atreverme. Por enfrentar eso. 
Gosia: Interesante.Tengo la ultima y te paso a Robert para preguntas técnicas que
hemos recopilado. Como se puede tener un contacto personal con vosotros? ¿Algún
consejo para hacerlo? 
Dhor Káal'él: Es algo difícil de contester eso. Solo que aquí somos como 10 personas
que hablamos alguna lengua humana y ahí abajo son muchos miles. Simplemente
por esa razón no resulta posible. Más que nada es esa la razón. Simplemente no es
posible responder a todas. 
Además, estudiar a fondo los contactos de Taygeta desde todos los tiempos, y ser
receptivos. Estar en contacto constante con información estelar conectado al
contacto con la superficie. En si son los problemás de falta de personal y resulta
prácticamente imposible tener el contacto con tantos. 
Gosia: Entiendo. Ok Káal'él, tus respuestas fueron muy claras, directas y profundas a
la vez. Gracias! Seguro que les gusta a la gente conocerte un poco más. Te paso a
Robert. 
Dhor Káal'él: Gracias. Un gran saludo a todos y a todas.


